

informes, han sido duramente criticados. Compañeros que han participado en las discusiones del BP inmediatamente después, en sus artículos o notas han incurrido en graves errores. Cuando hablamos de que la nueva línea había sido tomada en cuenta por nosotros “con toda oportunidad y con la rapidez necesaria” nunca quisimos decir que el Partido en su conjunto la había asimilado y ni siquiera la dirección; se sobreentendía que el BP había tomado acuerdos que aún con ciertas reservas y errores, respondían a la nueva línea. El cambio ha sido tan drástico que me parece evidente que aún por mucho tiempo tendremos que batallar para conseguir su asimilación efectiva por toda la masa del P.

Es justo que tardamos mucho en plantear la cuestión del apoyo a Cárdenas, lo más que habíamos hecho era plantearle que apoyaba al Frente Popular. Sin embargo, en la práctica está bien definido nuestro Frente Único con los cardenistas en general, inclusive con los líderes. Hace tiempo están en el Frente Popular Altamirano y otros elementos representativos del cardenismo; Vázquez Vela y otros funcionarios como Múgica, etc., se consideran como miembros del Frente Popular y tienen una cuota mensual de \$100.00; organismos oficiales del PNR han participado en actos del Frente Popular siempre como consecuencia de nuestra línea, ya que dicho Frente políticamente nos sigue en todos sentidos. Un Sub-Comité femenil está adherido, todo el Sector femenil del PNR participó hasta con una oradora en la manifestación; gente del PNR oficialmente como tales escriben de todas partes del país al Frente Popular; se invitó al Comité Estatal del PNR de Chihuahua con motivo de su apoyo a la huelga de Mineros a trabajar en el Frente Popular y a ingresar. Las Juventudes Socialistas íntegramente cardenistas se adhirieron al Frente Popular con motivo de su Congreso bastante importante realizado en Jalapa. En lo que a funcionarios se refiere está Muñoz Cota y es una cuestión meramente formal lo que falta

